

4 de febrero 2023

NOS GUSTARÍA VER A UNA DE ESTAS JOVENCITAS EN EL FÚTBOL NACIONAL

TODO NUESTROS APOYO PARA EL FÚTBOL FEMENIL

ANUNCIARON GREGORIO CRUZ Y NINFA RAQUEL LÓPEZ

El Presidente Municipal ingeniero Gregorio Cruz Martínez acompañado por la Presidenta del SMDIF Ninfa Raquel López Rivera, visitaron la escuela de fútbol femenino Garzas Blancas, donde se comprometieron a apoyar a este grupo de jovencitas que día a día entrenan para ser mejores.

Ahí Gregorio Cruz dijo que se están cosechando frutos en el deporte, pero sería genial que alguna jovencita llegará a un equipo de fútbol de primera división, por su parte Ninfa Raquel López quien jugó fútbol profesional, dijo " Hoy tenemos todo para lograrlo, un Presidente Municipal que apoya al deporte, un entrenador de primera división, un director de deportes entregado, vamos a apoyarlas en todo lo necesario por que esta escuela de fútbol femenino va a dar grandes resultados

